



Presentan libro de Hernán Santa Cruz

Ante la presencia del Cardenal Raúl Silva Henríquez, representantes del cuerpo diplomático, ex ministros de Estado y funcionarios de la Cepal, fue presentado ayer a mediodía el segundo volumen de la obra "Cooperar o perecer; el dilema de la comunidad mundial", escrito por el ex embajador de Chile ante Naciones Unidas, Hernán Santa Cruz.

La presentación la realizó el ex ministro de Relaciones Exteriores, Gabriel Valdés, en la sala «Raúl Prebisch» de la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

El volumen, de 452 páginas, se titula "Luces, sombras y tormentas en los años maduros" y presenta el testimonio de Santa Cruz sobre algunos de los acontecimientos

que han captado la atención de la comunidad mundial en el período posterior a la Segunda Guerra Mundial.

La obra está dividida en tres partes. En la primera, analiza la incesante lucha contra la desnutrición emprendida por la comunidad internacional y examina los resultados obtenidos. En la segunda, el autor revisa la marcha del proceso de descolonización de numerosos territorios no autónomos en las últimas décadas y el problema del apartheid. Y en la tercera parte, se refiere a la encrucijada en la que se encuentra la cooperación internacional, ante la cual defiende la existencia y funcionamiento del sistema de las Naciones Unidas, "porque es una de las conquistas más positivas de la humanidad lograda después de sufrimientos indecibles".

27/94 Últimos Números. Siglo 28-VI-88
000202445 P. 1

Presentan libro de Hernán Santa Cruz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro de Hernán Santa Cruz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)